
○責任をとって閣僚を辞任したことは 

○今後も説明責任を 
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公明党 石田祝稔政調会長 

（閣僚を）辞めて終わりではなく、説明責任を
果たすことが第一だ。（平成28年1月31日放送 NHK「日曜討論」） 

出典：朝日新聞 平成28年2月1日 



いわゆる「策略論」に関する疑問点 

④ Ｓ社社長は「千葉県甘山会」会長であり、総務担当者 
     Ⅰを首相主催の「桜を見る会」に招待している。 

① 仮に「策略」であっても、犯罪の成否には無関係 
  であり、免責されることはない。 

② ただ録音や写真を撮ることが目的なら2年半以上   
    も口利きや接待・金品の提供を続けるのは不自然。 

③ 罠にはまってＵＲから補償金を引き出すことに加 
    担したとしたらより悪質。 
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甘利氏記者会見（平成28年1月28日）の疑問点 
＜疑問その１＞ 甘利氏が受け取った現金は適切に処理されたのか？ 

＜疑問その２＞いわゆる「口利き」「あっせん行為」はあったのか？ 

記者会見での説明 疑 問 点 

  平成26年2月1日に大和事務所で渡された50万円は、平成25 

  年11月14日の大臣室で社長から渡された50万円と併せて、 
  平成26年2月4日に、十三区支部で寄附として入金処理した。 

 平成26年2月4日の100万円は別の寄附では？ 

  明細書はあるのか？ 

  第十三区総支部の政治資金収支報告書には、平成26年 
  2月4日に、Ｓ社からの100万円の寄附金の記載がある  
 ことが確認できました。 

 年をまたいだ複数の寄付金を一括して処理する 

 ことは適切な処理か？ 

出典：甘利明前大臣記者会見（平成28年1月28日）および 
    UR都市機構提出資料より大西健介事務所で作成 
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記者会見での説明 疑 問 点 

       Ａ秘書やＣ秘書が、金額交渉に介入したことはない。 

  「少しイロをつけてでも」 
  「一体先方は幾ら欲しいのか？私から先方に聞いても 
    良いが？」 
  「甘利事務所の顔を立ててもらえないか」 
   「これ以上関与されない方が宜しいように思う」（ＵＲ） 
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